
平成27年12月定例会　一般質問

順番 質問者 項目 発言要旨

（１）教育行政について ①学校図書館指導員（学校司書）の各学校への配置について

（２）保健行政について ①胃がん対策について

（１）教育行政について
①学校納入金について
②教育行政の方向性について

（２）環境行政について ①資源ごみについて

（３）道路行政について
①国道１１号線の拡幅について
②市道生野線について
③都市計画道路の計画について

（１）水道行政について ①県内水道事業の広域化について

（２）教育行政について ①いじめ状況の見直し調査について

（１）環境行政について

①ごみ収集日に出せなかった場合の救済措置について
②燃えるごみの２回収集の実施について
③墓地管理組合の存在しないお墓に供えた生花等の処分に
ついて

（２）害獣対策について
①イノシシ捕獲のための抜本的対策について
②狩猟免許取得の際の補助金と奨励策について
③捕獲後の処理に係る食肉センターの設立等について

（３）子どもの問題について
①学校の教材費や給食費の納入状況について
②給食費の無料化について
③子供の貧困率の現状と対策について

（４）住宅リフォーム助成制度につい
て

①利用状況と経済効果について

（１）総務行政について ①総合会館の駐車場の増枠について

（２）土木行政について ①市道の管理・保全について

（１）政策行政について
①「ファシリティマネジメント」の導入について
②市有遊休地の利活用計画について

（２）教育行政について ①子どもの貧困対策について

7 内　田　　　等 （１）防災行政について
①自主防災組織のあり方について
②各地区配布の防災関連備品の管理等について

（１）農林行政について
①鳥獣被害対策について
②農地の積極的保全活動について
③農地取得条件について

（２）福祉行政について ①市民バスの利用状況について

（１）市有地の活用について
①吉原保育所に隣接する旧川重団地の残用地の利用計画に
ついて

（２）教育行政について ①幼稚園、小学校の統廃合について

一般質問は12月10日（木）及び12月11日(金)の予定です。10日に全員の一般質問が終われば、11日は休会となります。
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